



けやきの子

令和4年7月20日

北小学校だより

No.7



北小の教育目標 「豊かに生きる子」～考える子 思いやる子 やりぬく子～

4か月間、ありがとうございました！

校長 川松 雅史

第Ⅱ期が終わろうとしています。この4か月間は、新型コロナウイルス感染の不安もありながら、何とか学校生活を無事進めることができました。ご協力ありがとうございました。特に6月下旬から7月初旬は暑い日が多く、3年ぶりに実施した水泳の学習で、大喜びでプールに入る子ども



達の表情が印象的でした。さて、今年度は、**北小スマイル宣言**として「自分からあいさつします」「一生懸命掃除します」「しっかり聞いてたくさん発表します」という3つのめあてを中心に取り組んできました。特に、5月以降、2～6年の全クラスで研究授業を行い、「相手のことを考えた聞き方・話し方」ができるように取り組んできました。個人としても学級全体としても確実に力が付いてきたように思います。そんな中、先週の三者懇談の折には、お子さんへの励ましの言葉をいただきました。上記写真のように、活動している様子の動画を見ていただいたり、作品にこめた願いを話したり、とお子さんの頑張りを知っていただき、成長を確かめる場になったと思います。ありがとうございました。また、保護者の皆様には、新型コロナウイルス感染拡大防止の対応を含め、様々な面で学校の活動にご理解・ご協力をいただきました。中には感染が確認され、学級閉鎖等の措置を取らせていたこともありました。しかし、感染された方に対する差別・偏見の言動が全く聞こえてきませんでした。感謝申し上げます。

人権七夕を行いました！



7月7日の七夕の日には、子ども達に人権について考える時間をとりました。岐南町人権擁護委員の方が全クラス分の笹や短冊を準備してください、七夕と絡めた行事を行いました。まず全校放送で、人権とは「誰もが自由に、幸せに暮らす権利」と説明し、自分の人権、仲間の人権は守られているかを考え、そこから自分の弱さを振り返りました。その後、短冊に「なりたい自分」について願い事を書き、クラスごとの笹につるしました。中には「誰にでも優しくしたい」や「いじめのない世界にしたい」と書いている子もいました。短冊に書いた願い事を、毎日の生活で意識していくことでそんな自分や学級に近づけるのではないかと思います。

ゲーム機・スマホ等の通信機器の使い方を知る

夏休み前の一週間、ICT 支援員さんに、通信機器の使い方について出前授業をしていただきました。学年の発達段階に応じて「機器を使う時間」「ゲームの課金の危険性」「個人情報の扱い」「知らない人とのつながりの危険性」などを教えていただきました。夏休み



中は子ども達に自由な時間がたくさんあり、通信機器に触る時間も増えるかと思います。ご家庭で

も、「楽しく便利な機器ではあるが様々な危険もある」ことを知って指導ください。

PTA アルミ缶回収へのご協力、 ありがとうございました！

三者懇談の折り、PTA 活動の一環でアルミ缶回収を行いました。さっそくたくさんアルミ缶が集まりました。子ども達のためになる物品を購入していただける、とのことでご協力に感謝申し上げます。



～いよいよ夏休み～ 自分で自分を律する力をつけましょう

子ども達にとっては、楽しみがいっぱいの夏休みですが、保護者の皆さんにとっては、「仕事があるのに子どもが家でダラダラして困る」という方もみえるのではないのでしょうか。三者懇談で確認した学習や生活の計画にそって自分でやりきる力を付ける期間にしたいものです。また、家の中での役割やお手伝いの約束を決めることで、忙しい保護者の方にとってはむしろ助かることにつながると思います。役割を決め、それができたらぜひ認めや励ましの声かけをお願いします。



子どもの姿 & 心の見守りをお願いします

コロナ禍で自ら命を絶つ子どもの数が増えた、との報道がありました。統計を1年間で見ると、特に8月～9月に多いようです。学校では、夏休み前に全校放送で「SOS の出し方教育」として、困ったり悩んだりしたら「周りにいる大人3人を思いうかべ、その中の誰かに相談しよう」と伝えました。お子さんのことで心配な様子がありましたら学校までお知らせください。また、子ども達には『子ども SOS24相談ダイヤル』のカードを配布しました。ご承知おきください。



8月以降の主な行事予定

7月20日現在

◇8月9日(火)～15日(月)の7日間は、学校閉校日です。(学校には誰もいません)

◇8月末

20(土)PTA 主催 北小環境整備作業 8:30～9:30

25(木)授業開始 全校朝会 5時間授業 給食有り

29(月)～31(水)16:00～17:00 保護者向け夏休み作品展

◇9月

17(土)けやき祭り 20(火)振替休業日

29(木)授業参観

◇10月

7(金)前期終業式 8(土)～16(日)秋季休業日 17(月)後期始業式

新型コロナウイルスの感染予防に努め、8月25日に元気に子ども達と再会したいと思います。よい夏休みを！